



Nombre del Alumno:

Jaqueline Noriega Alvarado

Nombre del tema:

La enseñanza de la antropología médica

Parcial:

primer parcial

Nombre de la Materia:

Antropología médica

Nombre del maestro:

Dra. Sánchez Prieto Irma

Nombre de la Licenciatura:

Medicina Humana

Fecha: Sábado 13 de septiembre, 2025

Crítica

LA ENSEÑANZA DE LA ANTROPOLOGÍA MÉDICA Y LA SALUD INTERCULTURAL EN MÉXICO: DEL INDIGENISMO CULTURALISTA DEL SIGLO XX A LA INTERCULTURALIDAD EN SALUD DEL SIGLO XXI

CRÍTICA:

Después de leer el artículo pude observar más a detalle la increíble labor de la antropología médica, el cómo el proceso salud/enfermedad/atención es tratado por la antropología médica, la antropología médica tiene una amplia diversidad cultural ya que está asociada a la investigación cultural del avance médico tratado en cualquier parte del mundo, podemos observar que la antropología médica a llevado a los avances médicos por medio de las investigaciones del conocimiento médico antiguo, todas las técnicas de tratamientos ancestrales han evolucionado gracias a la antropología médica, estos tratamientos antiguos siguen contribuyendo en la actualidad pero de una manera más evolucionista.

mencionamos también la labor de el antropólogo Manuel Gamio que contribuyó a los pueblos indígenas a la modernización llamándolo indigenismo, cabe mencionar que antropólogos extranjeros contribuyeron con pláticas, artículos, obras escritas en programas de salud para crear más discípulos de esta disciplina. Podemos mencionar también que el doctor en antropología médica se inició en 2007 pretendiendo profundizar el apoyo a las investigaciones, a todo esto la antropología médica es la evolución de la medicina, alineada con los factores sociales, culturales, regionale, históricos y por supuesto el proceso salud/enfermedad/antención.